

Des hommages sont rendus à Cuba à des professeurs à l'occasion de la Journée de l'Éducateur



La Havane, 22 mars (RHC).- Le ministère de l'enseignement supérieur de Cuba a reconnu le travail de plusieurs professeurs de ce niveau d'enseignement à l'occasion de la célébration aujourd'hui de la Journée de l'Éducateur.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à La Havane, des autorités de ce secteur ont remis à un groupe de professeurs la Médaille José Tey et la Distinction « Pour l'Éducation Cubaine » en signe de reconnaissance de l'apport qu'ils ont fait au développement de notre pays, avec des mérites notables dans la recherche scientifique et dans la formation intégrale des étudiants.

Au cours du meeting, la vice-ministre de l'enseignement supérieur, Aurora Fernández, a lancé un appel à améliorer la qualité de la formation des professionnels. Elle s'est référée au rôle des professeurs et des chercheurs des universités cubaines dans l'application des Grandes Lignes approuvées au Sixième Congrès du Parti Communiste de Cuba.



Radio Habana Cuba